PALCO23

ENTORNO

El deporte catalán pide al Parlament y a las federaciones que aprueben una tasa obligatoria a la práctica deportiva

El sector del fitness, los ayuntamientos la Unió de Consells Esportius de Catalunya y el colegio de profesionales de actividad física (Coplefc) piden al secretario general del Deporte de Cataluña, Gerard Figueras, que la futura Ley del Deporte de la región esté más consensuada.

Palco23 3 feb 2020 - 18:19



El deporte catalán apela al consenso para aprobar una nueva Ley del Deporte en la región. Esa es la principal conclusión que se extrae del debate *La nueva Ley del deporte y la actividad física en Cataluña*, celebrado en el Col·legi d'Economistes de Catalunya. Durante el acto, todos los actores invitados a la mesa han defendido la necesidad de incrementar la financiación al deporte, pero han discrepado en el cómo lograr un aumento de los fondos.

Gerard Figueras, secretario general del Deporte de Cataluña, ha remarcado en su intervención que si bien "la entrada en el Parlamento de la nueva Ley fue convulsa porque el proceso que hicimos de consenso entre todos previamente se cortó por la

PALCO23

introducción de la ILP de las federaciones, decidimos seguir avanzando a partir del texto de la ILP y en base a un documento elaborado por el Gobierno". Dicho documento fue aprobado por tres grupos parlamentarios, JuntsxCat, ERC y PSC".

En referencia a las reivindicaciones de la plataforma *Esport Som Tots*, surgida para sumar las propuestas de otros actores deportivos al margen del deporte federado, Figueras ha asegurado que "ninguna de las partes está al 100% de acuerdo con el texto" y ha afirmado que "ahora es el momento de dialogar entre todos los actores en el Parlament, y a partir de ahí, daremos pie a las enmiendas para que se incorporen las máximas sensibilidades posibles".

Figueras ha insistido en que la ley buscará incorporar las demandas de otros actores más allá de las federaciones

Gerard Esteva, presidente de la Unió de Federacions de Catalunya (Ufec) como entidad promotora de la tramitación de la Ley del Deporte catalana, ha defendido que el marco legislativo busca asegurar financiación económica para los clubes, garantizar el deporte para todos y crear una entidad paraguas que abarque todas las entidades sin ánimo de lucro. "En Cataluña se invierte un 0,2% del presupuesto a deporte, en la mayoría de los países de Europa es un 1%", ha defendido. Desde la Ufec han remarcado que "no es cierto que abarquemos sólo la élite; nos preocupa la promoción deportiva desde la base".

David Escudé, responsable de deportes del Ayuntamiento de Barcelona, ha defendido la necesidad de "una buena financiación para garantizar una mejor promoción del deporte, pero la financiación no es posible sin desunión" y ha añadido que "debemos aislarnos de las disputas". El titular del Institut Barcelona Esports (IBE) ha apuntado a que el texto presentado "no reconoce al mundo local, y debería hacerlo porque los ayuntamientos son fundamentales en la promoción y la construcción de equipamientos".

Sobre la propuesta de Ley del Deporte que fija establecer una tasa sobre la práctica deportiva, David Escudé ha recalcado que "si el objetivo es impulsar la práctica, no entiendo por qué se propone esta tasa; estoy de acuerdo en que necesitamos más ingresos, pero sería contraproducente".

PALCO23

"En Cataluña se invierte sólo el 0,2% del PIB en deporte, mientras en otros países europeos es el 1%"

Jaume Domingo, presidente de la Unió de Consells Esportius de Catalunya, ha apuntado a que "hay muchas formas de entender el deporte" por lo que "la Ley no puede abarcar un solo aspecto", en alusión al mundo federado, que ha sido el que ha promovido la nueva ley. "No necesitamos una entidad paraguas que lo englobe todo (la Unión de Deportes de Cataluña), sino varias; no estamos de acuerdo en una tasa deportiva general ni en que esté asociada a una aseguradora", ha concretado.

Por su parte, el Colegio de Profesionales de la Actividad Física y el Deporte (Coplefo), Pere Manuel, ha asegurado que "el sistema deportivo catalán está amenazado por la proposición de Ley porque se pretende privatizar las políticas del deporte" y ha recalcado que "Cataluña ha perdido la oportunidad de hacer una nueva Ley del Deporte representativa".

Por otro lado, el presidente de la patronal del fitness Adecaf, Toni Brocal, se ha mostrado "en contra de las medidas que regulan las empresas que representan y que puedan grabar al ciudadano que viene a nuestros centros más aún de lo que ya lo está", en referencia al IVA del 21% que pagan los abonados. En este sentido, se ha mostrado en contra de aplicar una tasa adicional a la práctica de ejercicio físico.